

Avis à la Communauté

Objet : Exercice d'évacuation – mercredi le 12 octobre 2022

Date: 11 octobre 2022

Veuillez noter que nous procéderons à un exercice d'évacuation à l'Usine de Soufre de Montréal, mercredi le 12 octobre en après-midi.

Lors de cet exercice, le sifflet d'évacuation de l'usine sera activé. Ces exercices font partie de la formation continue du personnel de l'usine.

Nous vous remercions de votre compréhension. Pour renseignements, en tout temps, vous pouvez joindre le groupe Environnement, Santé et Prévention au 514-645-1636.

Merci de votre collaboration.

Transmission

- Site de l'Association Industrielle de l'Est de Montréal AIEM (www.aiem.qc.ca)
- Membres du Comité de Concertation de l'Usine de Soufre de Montréal

"Cet avis découle de notre engagement social en tant que membre de l'Association industrielle de l'est de Montréal. L'objectif est d'informer la population avoisinante lors d'un événement inhabituel perceptible à l'extérieur de notre site industriel."